

<https://impactoespananoticias.es/contenido/19750/john-kerry-debemos-sacrificar-miles-de-millones-de-seres-humanos-para-salvar-el->

John Kerry: "Debemos sacrificar miles de millones de seres humanos para salvar el planeta Tierra"

El "zar del clima" no electo del presidente Biden, John Kerry, ha declarado que miles de millones de seres humanos deben ser sacrificados para salvar al planeta Tierra de una destrucción inminente

Noticias23/10/2023Impacto España Noticias

John Kerry

Kerry, el enviado presidencial especial de Estados Unidos para el clima, hizo los comentarios extravagantes durante un discurso reciente en los Diálogos Globales Escoceses.

Según Kerry, la mayor amenaza a la que se enfrenta nuestro planeta es "**la humanidad misma**". Las opiniones extremistas de Kerry fueron bien recibidas por el primer ministro escocés, **Humza Yousaf**.

Al presentar a Kerry en el escenario, **Yousaf declaró:**

"Escocia... siempre valorará y acogerá con beneplácito los esfuerzos de personas como el secretario Kerry".

"Secretario Kerry, es un verdadero honor, un verdadero placer, darle la bienvenida hoy aquí".

"Todos esperamos con ansias lo que tiene que decir".

Kerry comenzó su discurso diciendo:

"Veo varias caras conocidas".

"Es genial estar entre amigos, tanto viejos como nuevos".

A continuación, proclamó a James Hutton como "**el primer científico del clima del mundo**".

Hutton fue un geólogo, agrónomo, fabricante de productos químicos, naturalista, médico y filósofo escocés que desempeñó un papel clave en el establecimiento de la geología como una ciencia moderna.

Fue un importante contribuyente a la Ilustración escocesa.

Hutton disfrutó de la compañía de figuras notables como Sir James Hall de Dunglass, James Watt, Adam Smith y Joseph Black.

"La Ilustración transformó el pensamiento para ganar la aceptación del principio de que la evidencia basada en la ciencia, no el poder investido que promulga su propia tradición, **es la base de las leyes del universo**", dijo Kerry.

De acuerdo con la transcripción de sus comentarios del Departamento de Estado de EE.UU., Kerry dijo:

"A pesar de una amplia gama de hechos empíricos más allá de cualquier sombra de duda razonable, a pesar del trabajo de toda una vida de miles de científicos que acumulan datos duros, y sin una sola pieza

de documentación revisada por pares que demuestre lo contrario, nuevamente estamos presenciando otro momento en el que la fuerza persuasiva de la evidencia y, con ella, el futuro de la Tierra pende de un hilo.

"Todo porque algunas voces políticas extremistas, naciones que se resisten e intereses creados han declarado la guerra a los hechos y a la ciencia.

"Todo porque distorsionan para beneficio político o personal lo que la ciencia y el sentido común dictan que los humanos debemos hacer para poner nuestra casa en orden.

"Incitan a un movimiento contra lo que falsamente llaman '**fanatismo por el cambio climático**', ya que olvidan convenientemente que la definición del diccionario de una secta es el rechazo de los hechos en devoción a una mentira.

[/contenido/19749/los-misteriosos-tuneles-de-gaza-y-la-amenaza-de-una-guerra-urbana](#)

"Mientras se niegan a aceptar los hechos que subyacen a los daños cada vez más evidentes de la crisis climática, arremeten contra los que dicen la verdad y califican de histeria las pruebas indiscutibles.

"Agravan el ya difícil desafío de la crisis climática al prometer hacer más de exactamente lo que creó la crisis en primer lugar".

Kerry luego subrayó su agenda globalista antihumana al declarar: **"Así que ahora, la humanidad está inexorablemente amenazada por la humanidad misma"**.

Los comentarios de Kerry invocaron la publicación de 1991 del Club de Roma, que afirmaba deshonestamente que **"el enemigo común de la humanidad es el hombre"**.

El libro publicado por el think tank globalista Club de Roma en 1991 se tituló **"La Primera Revolución Global"**.

Siguió al anterior informe de despoblación de 1972 del Club de Roma titulado **"Los límites del crecimiento"**.

"Los límites del crecimiento" fue coescrito por el arquitecto de la agenda del Foro Económico Mundial (FEM), **Dennis Meadows**.

Meadows ha pedido una reducción del 86% de la población mundial para supuestamente **"luchar contra el cambio climático"**.

"La Primera Revolución Global" fue lanzado poco después del colapso del comunismo.

En él, el presidente emérito del Club de Roma, **Alexander King**, y el secretario general, **Bertrand Schneider**, describieron los problemas del mundo, tal como ellos lo veían, y un enfoque para una posible solución.

Los temas tratados en el libro incluían "la necesidad de que el mundo se convierta de una economía militar a una civil, el reconocimiento de los desastrosos efectos a corto plazo de la explotación por parte de los países del Primer Mundo de la pobreza y la necesidad del Tercer Mundo, y la contención del calentamiento global: la necesidad de reducir las emisiones globales de dióxido de carbono, fomentar la reforestación, para conservar las formas tradicionales de energía y desarrollar alternativas".

Lo más importante es que el libro declaraba el **"calentamiento global"** como el nuevo pretexto para librar una guerra contra la humanidad.

El libro señala que la agenda antihumana puede ser promovida bajo el pretexto de "salvar el planeta".

Lo que sigue es un extracto de la página 115 de "**La Primera Revolución Global**":

LA PROBLEMÁTICA: EL VACÍO

La necesidad de enemigos parece ser un factor histórico común. Los Estados se han esforzado por superar los fracasos internos y las contradicciones internas mediante la designación de enemigos externos. La práctica del chivo expiatorio es tan antigua como la humanidad misma. Cuando las cosas se pongan demasiado difíciles en casa, desvíe la atención hacia la aventura en el extranjero. Reúne a la nación dividida para hacer frente a un enemigo externo, ya sea uno real o uno inventado para ese propósito.

¿Podemos vivir sin enemigos? Todos los Estados se han acostumbrado tanto a clasificar a sus vecinos como amigos o enemigos que la repentina ausencia de adversarios tradicionales ha dejado a los gobiernos y a la opinión pública con un gran vacío. Por lo tanto, hay que identificar nuevos enemigos, imaginar nuevas estrategias, idear nuevas armas.

Los nuevos enemigos pueden haber cambiado en naturaleza y ubicación, pero no son menos reales. Amenazan a toda la raza humana y sus nombres son contaminación, escasez de agua, hambruna, desnutrición, analfabetismo, desempleo. Sin embargo, parece que el conocimiento de la

Nuevos enemigos es, hasta ahora, insuficiente para provocar la cohesión mundial y la solidaridad para la lucha. [pág. 108]

El enemigo común de la humanidad es el hombre

En la búsqueda de un nuevo enemigo que nos uniera, se nos ocurrió la idea de que la contaminación, la amenaza del calentamiento global, la escasez de agua, la hambruna y cosas por el estilo encajarían a la perfección. Todos estos peligros son causados por la intervención humana y sólo se pueden superar mediante el cambio de actitudes y comportamientos. El verdadero enemigo, entonces, es la humanidad misma.

Los comentarios del "**zar del clima**" se producen en momentos en que **Kerry ha estado liderando la guerra contra el suministro de alimentos de Estados Unidos.**

Como informó en exclusiva The People's Voice, Kerry está pidiendo a los agricultores que dejen de cultivar alimentos para cumplir con los objetivos radicales de "**cero neto**" de la administración para reducir las "**emisiones**".

Kerry emitió la advertencia durante una conferencia de la agenda verde en Washington D.C. en mayo.

Durante la Cumbre AIM for Climate del Departamento de Agricultura (USDA, por sus siglas en inglés), Kerry dijo a la audiencia que "**no podemos llegar a cero emisiones netas, no haremos este trabajo, a menos que la agricultura esté al frente y al centro como parte de la solución**".

Advirtió a los asistentes que su vida y la de otros líderes mundiales "**dependen**" de que los agricultores cesen sus operaciones.

Kerry, un multimillonario, argumentó que la población mundial debe reducir drásticamente el consumo de carne.

Sin embargo, el mensaje general transmitido por Kerry parecía ser que comer carne debería ser un lujo que se limita a los elitistas ricos como él.

Esencialmente, las masas deben dejar de comer carne para cumplir con los objetivos de la élite.

"Los sistemas alimentarios en sí mismos contribuyen con una cantidad significativa de emisiones solo en la forma en que hacemos las cosas que hemos estado haciendo", afirmó Kerry.

"Con una población creciente en el planeta (acabamos de cruzar el umbral de los ocho mil millones de conciudadanos en todo el mundo), se prevé que las emisiones del sistema alimentario por sí solas causen otro medio grado de calentamiento para mediados de siglo".

Kerry pidió a los líderes mundiales de todo el mundo que reduzcan masivamente las operaciones agrícolas de sus ciudadanos.

Argumentó que hacerlo es vital para mantener el planeta más fresco a medida que avanzamos hacia el futuro.

Poco después del discurso alarmista, varias de las principales naciones productoras de carne, incluido Estados Unidos, firmaron un pacto defendido por Kerry.

Trece naciones de todo el mundo firmaron un acuerdo para tomar medidas enérgicas contra la industria agrícola para luchar contra el "**calentamiento global**".

Los gobiernos internacionales firmaron el Compromiso Global de Metano que busca apuntar a la producción de alimentos mediante el cierre de granjas para reducir las "**emisiones de metano**".

Las trece naciones que firman el Compromiso Global sobre el Metano son:

Argentina

Australia

Brasil

Burkina Faso

Chile

República Checa

Ecuador

Alemania

Panamá

Perú

España

Estados Unidos

Uruguay

La medida busca reducir drásticamente el suministro de carne y lácteos en todo el mundo para supuestamente "**salvar al planeta**" del "**cambio climático**".

Estados Unidos, Australia, Brasil y Argentina, naciones que firman el pacto, se encuentran entre los mayores productores de carne del mundo.